



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 514
13 de septiembre de 2016

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación acoge una nueva modalidad de investigación de la documentación

La Decana de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador, Ruth Páez Granja, inauguró el Taller Internacional de Investigación de la Documentación, en el que participa la destacada conferencista y profesora de la Universidad Complutense de Madrid – España, Sonia Sánchez Cuadrado Ph.D.

La conferencia se desarrolla en el Aula Multimedia de la carrera de Lenguaje y Literatura y está dirigida a estudiantes y docentes de la especialidad, con el auspicio de las Direcciones de Investigación y Posgrados, de Relaciones Internacionales y de la Facultad. Se presentan temas como: manejo óptimo de la internet, mayor desenvolvimiento y el uso de investigación de la documentación como recurso educativo para la incorporación en los procesos de enseñanza y aprendizaje.

Para Sánchez, es importante tener una herramienta para direccionar una “inteligencia de fuentes abiertas”, un tipo de información que está abierto al público pero que no es secreta ni clandestina y busca tener sentido en el entorno de los medios de difusión a través de las redes sociales y comunidades virtuales. Esta información se archiva para la utilización de las empresas con el fin de realizar campañas a través de lo que reflejan estas redes; para obtener las estadísticas existen herramientas como Google analytics, Google formularios y Deep Web, dependiendo de la posición o profesión se adopta un punto de vista para recopilar información y estructurarla. **J.P.G**

